**\$10.00** Ejemplar Miércoles 22 de Octubre de 2025 **DE SALTILLO** 

Año XXXVIII No. 14,002 Saltillo, Coahuila

# Pide Javier Díaz a taxistas justificar alza en tarifas



### Matan a subdirector de Seguridad de Michoacán

En un nuevo hecho de violencia en Michoacán, el subdirector de Seguridad Pública de Indaparapeo, Víctor Daniel Velásquez Castillo, fue asesinado.





EN AEROPUERTO DE RAMOS ARIZPE

## Alistan vuelo Saltillo – CDMX

Estas acciones incluyen refuerzos estructurales y ampliación de áreas de abordaje

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante el próximo vuelo inaugural de Viva Aerobús programado para el próximo viernes 31 de octubre, el Aeropuerto Internacional "Plan de Guadalupe" avanza en una serie de adecuaciones y trabajos de modernización para mejorar su infraestructura y operación ante el aumento proyectado en el flujo de pasajeros.

El administrador del aeropuerto, Jorge Jiménez Camacho, informó que estas acciones incluyen refuerzos estructurales, ampliación de áreas de abordaje y modernización de sistemas de seguridad y señalización

LOCAL / PÁG. 2

El alcalde de Saltillo señaló que cualquier incremento en las tarifas del servicio de taxi deberá estar debidamente fundamentado y ser analizado por el Instituto Municipal de Movilidad.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, Coahuila.-El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, informó que el municipio analizará con apertura, pero también con rigor, la solicitud de aumento de tarifas presentada por los trabajadores del servicio de taxi, aunque recalcó que cualquier ajuste deberá estar plenamente justificado y respaldado por estudios técnicos.

"Hay que revisar, hay que platicar. Si ellos creen que se debe aumentar, tendrían que iustificarlo v fundamentarlo; ya después se valorará en el Instituto Municipal de Movilidad y en la junta de gobierno", explicó el edil.

Díaz González recordó que actualmente los concesionarios tienen la libertad



Las rutas troncales de Saltillo superan los 27 mil viajes diarios, según datos del propio alcalde.



El Instituto Municipal de Movilidad será el encargado de analizar y dictaminar cualquier ajuste tarifario.

de elegir entre varias empresas proveedoras de taxímetros, por lo que descartó que exista un monopolio en ese tema. "No solamente hay una empresa, sino va-

rias. Cada quien puede establecer el modelo que más le convenga", apuntó.

Respecto al estado de las unidades, el alcalde subrayó que los prestadores del servicio deben cumplir con los lineamientos establecidos en el reglamento y mantener sus vehículos en óptimas condiciones para garantizar seguridad y comodidad a los usuarios.

"La responsabilidad del gobierno municipal es ofrecer a las y los ciudadanos un mejor servicio de transporte y más opciones de movilidad. En eso debemos enfocarnos todos", expresó.

Díaz también destacó el éxito de las rutas troncales gratuitas, las cuales registran actualmente más de 27 mil viajes diarios, cifra que dijo refleja la aceptación del nuevo modelo de movilidad entre la población. "El primer día fueron 11 mil usuarios y hoy ya son miles más. La gente está respondiendo muy bien", mencionó.

El alcalde advirtió que un incremento en la tarifa de taxis, en este momento, podría resultar contraproducente. "Hay que valorar bien la situación; podría no ser el momento adecuado", concluyó.







#### **PAOLA Y MANOLO**

## Impulsan programas para prevenir cáncer de mama

Ponen en marcha la Brigada "Estar Bien" en Múzquiz; ya se realizó en Monclova, Hidalgo, Saltillo, Ramos Arizpe, Arteaga, Parras de la Fuente, General Cepeda y Juárez







#### Continúan acciones de limpieza en la Mirasierra

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 21 de octubre de 2025.- El Gobierno de Saltillo, a través de la Dirección de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable realiza de manera constante labores de limpieza en callejones y pasillos de los distintos sectores de la ciudad, a fin de mejorar la seguridad, la salud y la imagen urbana.

Este martes, por instrucción del alcalde Javier Díaz González y con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, personal de "Aquí Andamos" intervinieron diversos callejones del fraccionamiento Nuevo Mirasierra, al oriente de Saltillo.

En esta etapa de trabajo, cuadrillas municipales acudieron a los pasillos que se encuentran en la calle 21, entre las vialidades 2 y 4; así como en las calles 27 y 29, entre las vialidades 14 y 18, de este sector habitacional.

LOCAL / PÁG. 2



# Hallan sin vida a menor

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, Coahuila.-Un adolescente de aproximadamente 14 años de edad, identificado de manera preliminar como Jorge Daniel, fue encontrado sin vida la tarde de este martes en un callejón de la colonia Miguel Hidalgo, en el oriente de Saltillo. El

hallazgo se registró sobre

la calle Uno, casi esquina



con el bulevar Benito Juárez, a un costado de la Línea Ver-

De acuerdo con la información confirmada por las autoridades y versiones de testigos, el menor había

sido reportado como desaparecido desde el lunes 20 de octubre, luego de que saliera rumbo a la escuela y no regresara a su domicilio.

Tras recibir el reporte ciudadano, elementos de la

Policía Municipal y de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) acudieron al lugar, donde encontraron el cuerpo del

LOCAL / PÁG. 2